

Elections au Conseil presbytéral

Le **1^{er} février 2015** toutes les paroisses de notre Eglise devront procéder au renouvellement partiel des Conseils presbytéraux ! Le bureau sera ouvert le **1^{er} février de 10h-10h45** et de **11h45-13h** à la chapelle Saint-Nicolas

Stefan Ast



36 ans, marié, une fille de 3 ans baptisée à Saint-Pierre-le-Jeune. Je me suis engagé dans la paroisse dès mon arrivée à Strasbourg en 2012. Après 5 ans passés en Asie, je travaille aujourd'hui au Conseil de l'Europe.

Sophie Brand



42 ans, 2 enfants de 7 et 10 ans tous 2 baptisés à Saint-Pierre-le-Jeune. De formation comptable et financière et en charge de la maîtrise des risques dans un établissement financier régional, je suis depuis 6 ans trésorière de la paroisse. Malgré mes obligations professionnelles, je souhaite continuer à mettre mes compétences au service de la paroisse et particulièrement en cette période chargée de rénovation de notre Eglise.

Pierre Dreyfus



55 ans, j'habite Strasbourg-centre où je m'occupe d'affaires politiques et économiques dans une mission diplomatique depuis une vingtaine d'années. Conseiller presbytéral de Saint-Pierre-le-Jeune depuis 2009, je suis prêt à continuer à servir la paroisse pendant un nouveau mandat.

Christiane Kauffmann



77 ans, professeur retraitée de sciences économiques, vice-présidente du Conseil presbytéral, j'aimerais encore poursuivre le travail dans notre paroisse qui demande une attention constante et bienveillante.

Klaus Nohlen



Né en 1945 près de Karlsruhe, professeur d'histoire de l'architecture en retraite. Je suis strasbourgeois d'adoption et marié à une strasbourgeoise depuis 1978, nous avons deux enfants. La paroisse Saint-Pierre-le-Jeune m'attire particulièrement, avec son magnifique bâtiment au service duquel je peux mettre mon expérience en architecture et son bilinguisme que je considère comme une richesse. Après avoir fait partie des conseils presbytéraux à Istanbul et Wiesbaden où nous avons habité, je voudrais essayer de contribuer dans notre paroisse à la vie du protestantisme dans toute sa diversité.